

Las estrellas del Grupo

Eva González | Componente del equipo de gimnasia

“Lo que más me gusta es suelo, cada día aprendo cosas nuevas”

“Siempre fui muy inquieta, así que hace unos tres años mis padres me llevaron a ver entrenar a las niñas de gimnasia y me gustó desde el primer momento”

I. J.
GRÓN

Perfil

Eva González.
10 años.
Campeona de Asturias nivel 1
Ganadora del Trofeo de La
Coruña.

Eva González comenzó en la gimnasia hace tres años. La apuntaron sus padres para ver si encauzaba a través de este deporte sus inagotables energías. Nada más entrar en el gimnasio se enganchó y desde ese momento va encantada a entrenar. Al poco tiempo ya pasó al equipo y a sus 10 años ya cuenta con varios trofeos.

—¿Cómo fueron sus inicios en la gimnasia?

—Este es mi tercer año haciendo gimnasia. Empecé porque me apuntaron mis padres. Yo siempre fui muy inquieta y el orientador del colegio le dijo a mi madre que probara a apuntarme a gimnasia, así que fueron a hablar con Isabel y empecé; ya me gustó desde el principio, y sigo porque me gusta mucho.

—¿Le dedica mucho tiempo a la gimnasia?

—Suelo entrenar cuatro días a la semana y tres horas cada día.

—¿Qué aparato le gusta más y por qué?

—Lo que más me gusta es suelo porque cada día aprendo cosas nuevas y son todas muy divertidas. Además es el que mejor se me da.

—¿Y el que menos?
—Barra, porque hay que tener mucho equilibrio y todavía me da bastante miedo.

—¿Está preparando alguna competición en estos momentos?

—Sí, tenemos una el mes que viene y estamos entrenando para ella, aunque no sabemos todavía qué día será.

—¿Está en nivel 2, ¿hay muchas más niñas en ese nivel en el equipo del Grupo?

—No, sólo somos dos: Cristina Martínez y yo.

—¿Quién es su entrenadora?

—Suelo entrenar con Guadalupe García.

—¿Ha participado ya en muchas competiciones?

—He estado en dos campeonatos de Asturias y en otro de España, además de en varios torneos. He ganado el de Asturias y también un trofeo en La Coruña.



Eva González, en el gimnasio del Grupo. | MARCOS LEÓN

—¿Qué les diría a otras niñas para que hagan gimnasia?

—Que es un deporte muy divertido, puedes conocer a otras niñas y hacerte amiga, y te entretienes mucho.

—¿Cómo marchan los estudios?
—Por el momento, bien. Estoy haciendo cuarto de Primaria en el colegio Laviada.

—¿Le cuesta entrenar y estudiar?
—Estudiar me cuesta más que

entrenar. Por la mañana voy al colegio, luego como y hago los deberes antes de ir a entrenar. A veces no me da tiempo, así que tengo que acabarlos cuando vuelvo de entrenar. Pero lo llevo bien.

Patinaje

Moreda cita a los patinadores más jóvenes

Unos ochenta escolares disputaron la segunda jornada de los Juegos Deportivos del Principado

J. J.
GRÓN

Alrededor de 80 pequeños patinadores participaron el pasado fin de semana en la segunda prueba zonal de los Juegos Deportivos del Principado de Asturias, prueba que tuvo lugar en el patinódromo de Moreda. En la carrera correspondiente a la categoría mini femenino se impuso Merce Alonso Rodríguez (Astur Patín) seguida de Sara Bedia (colegio Jacinto Benavente) y Paula Vizán (colegio Julián Gómez Elis-

buru). En mini masculino ganó Eduardo Rojas (Astur Patín) con Miguel Álvarez (colegio Río Piles) y Miguel Machargo (colegio Evaristo Valle) en segunda y tercera posición. En prebenjamín femenino las tres primeras fueron: Leyre Montiel (Calzada Tejanort), Alba Menéndez (colegio Jacinto Benavente) y Alua Ramón González (Astur Patín). En masculino: Ignacio Díaz (Pelayo), Jairo González (colegio Jacinto Benavente) y Miguel Ángel González (colegio Martínez Blanco). Benjamín femenino: Olga García (Fluke),

Iciar Martín (Fluke) y María García (Fluke). En masculino: Álvaro Grohmann (Pelayo) Juan Gómez (colegio Río Piles) y Javier Murias (colegio Eduardo Martínez Torner). Por último en la categoría alevín femenina se impuso Fiona García (Fluke) seguida de Claudia Costales (Astur Patín) y Ángela González (colegio Julián Gómez Elisburu). En masculino Iván González (colegio Federico García Lorca), Óscar López (colegio Federico García Lorca) y Alejandro Torre (colegio Príncipe de Asturias).



Una de las carreras. | MURDOPATÍN